

Toque de queda en La Araucanía rigió desde las 10 de la noche

Emergencia eléctrica motivó la medida que se aplica en varias regiones

La ministra del Interior, Carolina Tohá, confirmó ayer martes en la noche que el Gobierno declaró estado de excepción por catástrofe para las regiones afectadas por el masivo corte de luz (desde la región de Arica y Parinacota hasta Los Lagos).

Además, se anunció un toque de queda desde las 22.00 hrs del martes hasta las 06.00 hrs del miércoles, el cual se cumplió en toda la región.

“Esto era algo que no tenía nadie en sus planes (...) no se quiere generar problemas a nadie, pero es por la seguridad de todas las personas las que se toman estas medidas”, aseguró Tohá. “Como Gobierno consideramos inadmisibles lo que están enfrentando las chilenas y chilenos. No es po-

sible que por una falla de este tipo, por las horas que han transcurrido, se afecte de esta manera nuestra vida, la circulación de las personas (...) y, por lo tanto, se va a actuar con toda la firmeza que corresponde a través de los organismos que están encargados de ello”, añadió.

“Esto nos parece grave y las instituciones tienen que actuar la mayor firmeza, porque el impacto que está teniendo en la cotidianidad de las personas es muy grave”, afirmó. Carabineros Zona Araucanía y los diferentes dispositivos de Control y Orden Público se desplegaron de manera inmediata en diferentes puntos y áreas críticas para evitar alteración del orden público.

Patricio Yáñez, jefe de Zona Araucanía, indicó

que la misión es dar tranquilidad a la familia y para eso se encuentran en constante coordinación con los diferentes jefes de seguridad de las comunas.

Las diferentes instancias de salud estuvieron disponibles de forma permanente pese a la orden de toque de queda. Igualmente no hubo reportes de accidentes de tránsito, salvo algunas atascos en intersecciones, especialmente en las cercanías de los servicentros donde los usuarios se detuvieron de forma preventiva buscando combustible y algún otro insumo.

El toque de queda se cumplió desde las 22:00 horas de ayer martes 25 de febrero hasta las 06:00 de hoy en la mañana. Se suspendieron las clases en la región de La Araucanía, tanto para quienes ya comenzaron, como para quienes partían este miércoles.

